
 

 

 

 

 

 

 テクノの秋が深まり、冬の訪れを感じられる季節となってきました。心地よい晴天が続いていますが、

寮生の皆さん、毎日の生活にかわりはありませんか？寮生の皆さん、引き続き食事場所での黙食や寮内で

のマスク着用などの感染対策をお願いします。受験を間近に控えた３年生をはじめ、さまざまな立場

の人が一緒に暮らしている寮では、お互いの安全を思いやることが不可欠です。健康な生活の中で勉

強や部活動に専念できる日が続くよう、みんなで協力していきましょう。 

 

寮の新役員   1 年間よろしくお願いします！ 

    部屋 名前 番号 部屋 名前 番号 

運営委員 寮長 B423 神前 廉 2109 C403 粂田 彩月 2112 

副寮長 A416 井川 陽登 2204 C503 髙島 葵 2114 

美化委員 委員長 B406 中川 壮汰 2422 C315 岩本 琉楽 2105 

副委員長 B316 植村 流風 2304 C507 江見 亜紀 2406 

広報委員 委員長 B420 木家 大河 2312 C305 久保 瞳月 2210 

副委員長 A420 藤井 拓郎 2319 C517 家永 悠衣 2403 

 

新役員からの抱負・寮生への呼びかけ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

黎 明 寮 便 り   

                    

 

笑顔と笑い声が溢れる温かい空間へ。 

黎明寮では、週末は自宅へ帰り、また週が明けると帰寮する、という人が多いと思います。正直、私自身

ホームシックになったこともあり、寮に帰るのが嫌だと感じる時期もありました。ですが、ほんの些細なこ

とで笑いあえる友達、どんなことでも相談に乗って励ましてくれる先輩、「お疲れさまです！」という声と

ともにいつも笑顔を向けてくれる後輩のおかげで、毎日が明るくなっていきました。 

一年生は四月から半年以上経ちました。そしてだいぶ慣れてきたとはいっても、また二年生や三年生でも

まだ寮に対してマイナスな気持ちがある人はいると思います。そんな人たちもいつか「寮も悪くはないな

ぁ」と、プラスの感情を持ってもらえるように、寮長として明るく楽しい空間が作れるよう、頑張っていき

たいと思います。 

新型コロナウイルス対策もしっかりしながら、個々のプライベートと最低限の規則は守り、みんなの笑顔

が溢れる黎明寮にしていきたいと思っているので、これから一年間どうぞよろしくお願いします。  

                           寮長 ２年１組 粂田 彩月 

No.2 

2022.11 

 

 新しく寮長を務めさせていただきます、2 年 1 組 B 棟 423 号室の神前です。まず寮長に立候補した理由と

しては、実際に寮に入寮してから約 1 年半ほど経ちましたが、寮生のみなさんからの「こうしてほしい」

「ああしてほしい」といった希望が多く聞こえていたので、どうにかしてそれらを叶えることはできないか

と思い、その仲介役として役に立てたらと思い、寮長に立候補しました。僕は、寮生活は良くも悪くも寮生

が作っていくものだと思っているので、まずは寮生のみなさんの意見が第一だと思っています。ですので、

寮にも目安箱を設置しようと思っています。みなさんの意見をみなさんの代わりに提案して、ひとつでも多

く実現できるように全力を尽くして務めますので、ご協力よろしくおねがいします。            

寮長 ２年１組 神前 廉 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 寮は私たちの生活の中心にあります。だからこそ、みんなが過ごしやすい環境でなければなりません。過

ごしやすい環境と聞いてみなさんが一番初めに思い浮かべるのは、やはり、寮の綺麗さではないでしょう

か。生活の質を上げるためにも清潔感は大事ですが、綺麗を保つことはとても難しいです。寮全体の綺麗さ

を保つためには、みんなで協力する必要があります。例えば、自分のものを共有スペースに置かない、ゴミ

の分別をきちんとする、気が付いたら自分のゴミでなくても捨てる、など。小さなことかもしれませんが、

一人一人が心がけて、普段の生活に少しプラスすることでより良い寮生活を送ることができると思います。 

寮生活は一人暮らしとは違います。一人の力だけではなく、たくさんの人の力を借りて成り立っていま

す。そんな寮で生活する私たち寮生は、共に生活を送る他の寮生を思って生活しなければなりません。自分

の見ていないところで、寮にとってプラスのことをしてくれている誰かがいるということを心に留めて、

日々思いやりの心を持って過ごすことが大切です。これは美化の視点だけでなく、寮生活全体にいえること

です。この黎明寮での生活を通して、そっと誰かを気遣える人になりましょう。そして、青春を彩る高校生

活の一部である寮生活を素敵なものにしましょう。私自身も、思いやりのある美化委員長になりたいと思い

ます。1 年間よろしくお願いします。 

                       美化委員長 ２年１組 岩本 琉楽 

 

僕の寮の美化委員長になっての意気込みは、寮の清掃担当を忘れるなど全体の細かいミスを無くしてい

き、今までより綺麗な黎明寮にしていくことです。 

最近特に多いのは、掃除の忘れやランドリーに衣類、ミニキッチンに食器が置かれている点です。寮はみ

んなで住んでいる場所ですので、そこは注意していきたいと思っています。寮の掃除の良い点に関しては、

休日、祝日ともに残寮者全員で清掃出来ていることです。しかし良い所もある中、悪い所もあります。例え

ば、先程あげたように公共の場所に私物が置かれてある事や、細かい汚れが目立つことです。 

テスト後にある大掃除では、普段の清掃では出来てない細かい部分を綺麗にすることができます。しか

し、時間が経つにつれ、段々汚れていきます。普段から細かいところまで隅々と掃除をしていき、大掃除開

けの綺麗な黎明寮を保っていけるように、美化委員長として心がけていきたいです。そして、みんなが居心

地良く寮生活を送ってくれるようにしていきましょう！ 

                        美化委員長 ２年４組 中川 壮汰 

 

 副寮長になって、まだ分からないことがたくさんありますが、寮を代表する役員の一員である自覚を持っ

て生活していきたいと思っています。みんなで使っている寮なので、マナーを守り快適に過ごせる場所にな

るといいなと思います。新型コロナウイルスのことを思うと心が落ち着かないこともあるかもしれません

が、思いやりの心をもって生活していきましょう！                       

副寮長 ２年１組 高島 葵 

 

今回副寮長にならせていただきました。寮はみんなが過ごしやすい環境を作るべきだと思っています。そ

のために、今年も色々なことをすると思います。副寮長は目立って何かはしないと思いますが寮長の支えに

なるように頑張りたいと思います。そして、この寮は、やはり仲のいいところや学習設備がしっかりしてい

るなどいいところもある一方で、ランドリーが汚いなど少し改善するところもあると思います。ですが悪い

ところは一人一人の少しの意識で全然変わると思います。今後の寮のためにも少しでも意識を持って取り組

みに協力して生活してくれると嬉しいです。 

                          副寮長 ２年１組 井川 陽
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★朝食が、バイキング形式へ戻りました。 

 9 月から黎明寮での朝食が、コロナ前のようなバイキング形式に戻りました。 

 

 

 

 私は、一人一人が気持ちよく、お互いが思いやりを持って生活できる寮にしたいです。挨拶や自分の役割

である掃除など、基本的なことですが心がけていきましょう。そしてまずは、私自身がお手本となれるよう

けじめをつけて過ごしていきたいです。まだコロナが治まる気配はありませんが、ルールや規則を守り楽し

い寮生活が出来るようにご協力よろしくお願いします。            

広報委員長 ２年２組 久保 瞳月 

皆さんにとって寮とはどういう場所ですか？楽しく遊ぶところ？勉強だけをするところ？多分寮に対する

考え方は十人十色だと思います。それでいいと思います！みんな違ってみんないいと言いますしね。私の寮に

対する考え方はこうです。 寮という場所は親元から離れそして高校生ながらも自立という社会勉強をすると

ころだと思ってます。寮には、数えきれない辛いこと、一人では乗り越えれない壁などがあります！ 辛いこ

とは小さいことから大きいことまであります。そんなとき助けてくれたのは黎明寮の素晴らしい友達、先輩、

後輩たちです。私は問いたいです。こんな素敵な寮がどこにありますか？それはここにしかないと思います。 

素敵な寮から自分の行きたい高校に通えて私は幸せです。そんな素敵な寮の役員になれて心から嬉しいです

し、この寮をもっと良くしたいと思っています。私は、自分の最大限の力で今まで先輩方が作り上げてくれた

幸せの空間をもっと幸せで、笑顔あふれる空間を作れるよう励みます。 

皆さんは寮の広報を見たりしますか？私は一年半、寮で過ごしてきましたが、そこまで広報をきちんと読む

ことがありませんでした。ですので、皆さんが楽しんで読んでもらえるような笑いありの広報をつくれたらい

いなと思っています。このことは残念ながら一人ではできません。皆さんがこういう広報だったら読んでみた

いとかあれば言ってみてください。言ってくれた意見は、できる限り取り入れます。私に皆さんの力を貸して

ください。 

   広報委員長 ２年３組 木家 大河 

３年生のみなさんへ  

本格的な受験シーズンとなりました。寮生が希望の進路を実現できるよう、心から応援しています！！ 受験で

帰省する際には、帰省届を忘れず提出してください。 


